
Seht, der Tag kommt,
er brennt wie ein Ofen:
Da werden alle Überheblichen und alle Frevler zu Spreu
und der Tag, der kommt, wird sie verbrennen,
spricht der Herr der Heerscharen.
Weder Wurzel noch Zweig wird ihnen dann bleiben.
Für euch aber, die ihr meinen Namen fürchtet,
wird die Sonne der Gerechtigkeit aufgehen
und ihre Flügel bringen Heilung.

Maleachi 3,19-20b (Einheitsübersetzung)

Das Böse mit Stumpf und Stiel ausrotten, das hört sich gut an.

Dann gäbe es endlich keine Kriege, keine Ungerechtigkeiten und keinen
Machtmissbrauch mehr – eine Befreiung für alle Menschen.

Es ist manchmal schwer, die Hoffnung nicht zu verlieren, wenn man das
Gefühl hat, auf der ganzen Welt wird an vielen Stellen gleichzeitig
„gezündelt“.

Und dennoch warten wir weiter auf Heilung, auf den Tag, an dem alles
anders wird – für immer. Das ist die Hoffnung aus der wir leben.
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